

Senador Helms pide dar más ayuda para Contras

Washington, enero 29 (AP). El senador Jesse Helms, impasible ante una creciente corriente de opinión contraria a la asistencia militar a los rebeldes nicaragüenses, pidió hoy al Congreso que en lugar de pensar en reducirlo se aumente el respaldo oficial norteamericano a esos insurgentes.

"No tendríamos que estar imponiendo nuevas restricciones a la ayuda, sino eliminando todas las existentes", dijo Helms. "Y no tendríamos que estar buscando arre-

glos con los sandinistas sino procurando sacarlos del poder".

El dirigente conservador dijo en la apertura del debate sobre la cuestión que "si le suspende la asistencia estaremos proclamando ante el mundo que no es correcto luchar contra los comunistas".

El senador demócrata Christopher Dodd ha propuesto que no se dé curso al pedido del presidente Ronald Reagan para que se asignen 105 millones de dólares en el presupuesto de 1988, que se inicia en octubre, y que los 40 millones pendientes en el presupuesto actual se destinen al desbande de los rebeldes y su reasentamiento en otras partes de América Central.

Las últimas encuestas de opinión indican que el respaldo público a la asistencia militar a los rebeldes ha bajado al 22 por ciento, de un nivel en sí bajo del 29 por ciento en junio pasado.

Helms dijo que los legisladores que quieren denegar la
—Pasa a la página 45—

\$481 millones ahorró CA por compra petróleo

Guatemala, enero 29 (DPA). Los países del Istmo centroamericano: Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá, registraron en 1986 un importante ahorro de divisas en la compra de petróleo, del orden global de 481 millones de dólares, motivado por la caída de los precios del crudo en el mercado mundial.

—Pasa a la página 45—

"Intentan derrocar la democracia filipina"

Manila, enero 29 (DPA). La presidenta filipina Corazón Aquino, dijo hoy que el intento de golpe en Manila fue un "claro intento" de derrocar la democracia. En una breve aparición por televisión, la presidenta dijo que todos los participantes en el frustrado golpe, "civiles y militares", tendrán que responsabilizarse plenamente de sus actos ante los tribunales. Sin de-

—Pasa a la página 56—

OEA rinde homenaje al ex Pdte. Galo Plaza

Washington, enero 29 (DPA). La Organización de Estados Americanos rindió hoy homenaje a la memoria de Galo Plaza, ex presidente del Ecuador y ex secretario general del organismo hemisférico, fallecido ayer en Quito a los 80 años de edad. Durante su sesión de hoy, celebrada con las banderas de los 31 estados miembros flameando a media esta, el Consejo Permanente de la OEA aprobó por

—Pasa a la página 33—



REUTERS Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARACION PRELIMINAR. Washington, enero 29 (Reuters). El canciller de México, Bernardo Sepúlveda, primer plano, y George Shultz, secretario de Estado de Estados Unidos, formulan una declaración esta mañana. En horas de la tarde, ellos firmaron protocolos adicionales.

México y EU en busca de la reconciliación

Washington, enero 29 (AP). El canciller mexicano Bernardo Sepúlveda puso en marcha hoy la sexta reunión anual binacional con el Secretario de Estado, George P. Shultz, en medio de declaraciones conciliatorias de las diferencias entre México y Estados Unidos sobre el desarrollo de la crisis en la América Central.

Shultz dijo que "cada
—Pasa a la página 52—

North entregó la Biblia a Irán firmada por Reagan

Washington, enero 29 (AP). La Casa Blanca confirmó hoy que el presidente Ronald Reagan había firmado la Biblia que el teniente coronel Oliver North, ex funcionario del Consejo de Seguridad Nacional, entregó a funcionarios iraníes en una reunión secreta realizada a fines del año pasado en Frankfurt.

"Fue un gesto para indicar que quienes estaban allí realmente representa-

—Pasa a la página 23—

Enviado alemán a Irán a negociar rehenes

Bonn, enero 29 (AP). Un enviado del Gobierno ha viajado a Teherán para pedir a las autoridades iraníes que cooperen en obtener la liberación de los dos rehenes alemanes occidentales que están en poder de un grupo extremista musulmán shiíta en Beirut, dijeron hoy fuentes oficiales.

Al mismo tiempo, la policía buscaba en El Sarre, en la frontera con Francia, posibles claves acerca de una banda de terroristas del Medio Oriente que ope-

—Pasa a la página 33—

Obispo chileno solicita levantar el estado emergente

Concepción, Chile, enero 29 (AP). Monseñor Francisco Cox, jefe de la Comisión Organizadora de la visita del Papa Juan Pablo II a Chile, solicitó hoy el levantamiento del estado de emergencia antes de que el Pontífice llegue al país, el primero de abril próximo.

"Debería derogarse también el estado de emergencia antes de la visita del Papa Juan Pablo II para (que exista) una mayor normalidad en el país", dijo esta noche monseñor Cox al concluir una visita a esta ciudad, a

—Pasa a la página 56—



REUTERS Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA

TRASLADO. San Francisco, enero 29 (Reuters). El ex general argentino, Guillermo Suárez Mason, reclamado por el gobierno de su país, es trasladado a una prisión, después de rendir declaración en un tribunal federal.

Galo Plaza era una gran figura entre la política

Quito, enero 29 (AP). Galo Plaza Lasso, ex presidente de este país y ex secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA) que falleció ayer, era considerado como un símbolo en Ecuador y su político más destacado del presente siglo.

"El Ecuador pierde a un

—Pasa a la página 23—



REUTERS Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Quito, enero 29 (Reuters). La presente es una de las últimas fotografías tomadas al ex presidente de Ecuador, Galo Plaza Lasso, quien falleció ayer en esta capital.

Carlucci y Abrams visitan Honduras

Tegucigalpa, enero 29 (DPA). El consejero de Seguridad Nacional del presidente estadounidense Ronald Reagan, Frank Carlucci, arribó al mediodía de hoy a Tegucigalpa, acompañado por el subsecretario de Estado para Asuntos Internacionales, Elliot Abrams, en el marco de una gira a los países aliados de los Estados Unidos en Centroamérica.

El Asesor Especial de Reagan se reunió con el presidente José Azcona Hoyo y el comandante de las Fuerzas Armadas, general Humberto Regalado Hernández, para analizar las posiciones de sus países

en el conflicto centroamericano. La cita se desarrolló en las instalaciones de la Base Aérea de Tegucigalpa y el lugar fue cerrado a la prensa nacional y foránea.

De acuerdo a voceros de la embajada norteamericana en Honduras, Carlucci y Abrams, que oficialmente realizan una gira "para familiarizarse con los actuales problemas de la región", los altos funcionarios no harán declaraciones de prensa y se marcharán de Tegucigalpa mañana a un país vecino todavía no identificado.

—Pasa a la página 41—



EN EL SALVADOR. San Salvador, enero 29. Foto de archivo (agosto de 1968), del ex presidente de Ecuador y ex Secretario General de la OEA, Galo Plaza Lasso (derecha), quien ayer falleció en Ecua-

dor. Le acompañan el Secretario Adjunto de la OEA, Dr. Miguel Rafael Urquiza (tercero de izquierda a derecha), y el hoy presidente de la Corte Suprema de Justicia de El Salvador, Dr. Francisco José Guerrero (izquierda).